



10 de marzo de 1912

Inaugurada la Casa del Pueblo

Burgos.— En el número 5 de la calle de Fernán González se ha inaugurado hoy la Casa del Pueblo, nueva sede de la Federación Local de Sociedades Obreras de Burgos y de la Agrupación Socialista. A lo largo del día se han desarrollado diversas actividades como la manifestación con estandartes de las distintas sociedades desde el antiguo local del número 35 de la calle de La Puebla hasta la de Fernán González, actuación del orfeón obrero y las intervenciones de distintos dirigentes obreros, varios de ellos llegados desde Valladolid, que han abogado por el fomento del



NUEVA CASA DEL PUEBLO.

Burgos 10, 1 tarde. Se ha inaugurado hoy la Casa del Pueblo, en la que figuran 15 Sociedades que forman la Federación obrera. Estas fueron con sus estandartes al acto de la inauguración. El edificio, recientemente construido, está situado en la calle de Fernán-González.

cooperativismo y las mejoras salariales. La nueva Casa del Pueblo ocupa un edificio de cuatro plantas. A la Federación

de Sociedades Obreras de Burgos pertenecen 18 entidades con más de un millar de afiliados entre las que destacan la Sección Ferroviaria y de otros gremios como guanteros, tipógrafos, dependientes de co-



Burgos. Manifestación organizada por la Federación obrera con motivo de la inauguración del nuevo edificio de la casa del pueblo.
Fot. Vellido.

mercio y de industria y peones y oficios varios.